

L'aventure archéologique de Louis et ses amis

Histoire sur un métier • 7/8 ans



Chapitre 1 : À la découverte d'une passion

Dans une petite ville de France, vivait un jeune garçon nommé Louis. Il avait huit ans, des cheveux bruns et des yeux marron. Louis aimait passer son temps libre à explorer les bois et les champs près de chez lui. Il adorait chercher des os de dinosaures et des fossiles. Louis aimait tellement cela qu'il avait même aménagé un petit coin dans sa chambre pour y conserver toutes ses découvertes. Ses parents lui avaient offert une loupe, une paire de gants, une brosse et une petite pelle pour l'aider dans ses recherches.

Louis avait entendu parler du métier d'archéologue à l'école. À partir de ce moment-là, il décida qu'il voulait devenir archéologue quand il serait grand. Il voulait découvrir des trésors cachés et des objets antiques. Louis avait lu des livres et regardé des documentaires sur l'histoire et la découverte de trésors et d'objets antiques. Il avait même visité un musée d'histoire naturelle avec ses parents et avait été émerveillé par les squelettes de dinosaures.

Un jour, Louis fit la rencontre d'un archéologue qui travaillait près de chez lui. Il s'appelait Pierre. Pierre était un homme grand et mince avec des lunettes et une barbe noire. Louis était ravi de rencontrer un archéologue en personne. Il lui posait des questions sur son travail et sur les découvertes qu'il avait faites. Pierre l'écoutait attentivement et répondait à toutes ses questions. Lorsqu'il rentra chez lui, Louis n'arrêtait pas de parler de cette rencontre à ses parents.

Chapitre 2 : L'archéologue en herbe

Louis avait maintenant une idée plus précise de ce à quoi ressemblait le travail d'un archéologue. Il avait même commencé à creuser une petite parcelle de terrain dans son jardin pour y chercher des objets antiques. Louis voulait se préparer pour devenir archéologue plus tard. Il avait compris que pour devenir archéologue, il fallait être patient, minutieux et avoir un sens de l'observation très développé.

Un jour, alors qu'il creusait dans son jardin, Louis trouva un objet étrange. C'était un petit vase en argile cassé. Il était très ancien et avait des inscriptions dessus. Louis était excité. Il courut chez Pierre pour lui montrer sa trouvaille. Pierre était impressionné. Il regarda le vase et les inscriptions attentivement. Il expliqua à Louis que le vase datait de l'époque romaine et que c'était une découverte importante.

Chapitre 3 : La grande aventure

Louis avait décidé de montrer son vase à ses camarades de classe. Il avait préparé une petite présentation pour expliquer l'histoire de la découverte et l'importance de l'objet. Ses amis étaient émerveillés. Ils posèrent beaucoup de questions et Louis y répondit avec plaisir. C'est alors que Louis eut une idée : il voulait organiser une expédition archéologique et emmener ses amis avec lui. Il voulait qu'ils cherchent ensemble des objets antiques.

Louis et ses amis avaient préparé leur équipement : gants, brosses, pelles et seaux. Ils avaient choisi un endroit près de chez eux pour commencer leur aventure. Ils avaient l'autorisation des propriétaires pour creuser sur leur terrain. Ils avaient également demandé l'autorisation de Pierre pour utiliser son matériel de détection de métaux.

Ils commencèrent à creuser avec enthousiasme. Ils cherchaient des objets anciens et des fossiles. Ils

trouvèrent des os de dinosaures, des pièces de monnaie et même des bijoux anciens. Ils étaient ravis. Ils avaient l'impression de vivre une grande aventure.

Chapitre 4 : Le trésor caché

Louis avait une intuition. Il avait l'impression qu'il y avait quelque chose de plus grand caché sous terre. Il avait remarqué que le sol était plus dur à creuser dans une certaine zone. Il avait également utilisé le détecteur de métaux et avait trouvé des signaux assez forts. Louis avait décidé d'approfondir cette zone et d'y creuser davantage.

Lorsqu'ils eurent creusé sur une profondeur d'environ un mètre, ils entendirent un bruit creux. Ils creusèrent encore et découvrirent une boîte en bois. La boîte avait des motifs celtiques dessus. Louis et ses amis étaient émerveillés.

Ils ouvrirent la boîte et y trouvèrent des pièces de monnaie antiques, des bijoux en or et une carte. La carte indiquait l'emplacement d'un autre trésor caché près de la rivière. Louis et ses amis décidèrent de partir à la recherche de ce trésor.

Chapitre 5 : Le trésor et la récompense

Louis et ses amis suivirent la carte et arrivèrent près de la rivière. Ils cherchèrent partout et ne trouvèrent rien. Ils étaient déçus. Soudain, Louis remarqua quelque chose d'étrange dans l'eau. Il s'approcha et vit une pierre avec une inscription dessus. Il comprit que la pierre était un indice.

Ils cherchèrent autour de la pierre et découvrirent une petite entrée souterraine. Ils eurent un peu peur mais décidèrent de continuer leur exploration. Ils arrivèrent à une grande salle. La salle était remplie d'objets antiques, de bijoux et de pièces de monnaie. Ils avaient trouvé le trésor caché.

Ils décidèrent de tout ramener chez eux et de le montrer à Pierre. Pierre était émerveillé. Il avait rarement vu autant de trésors en une seule fois. Il expliqua à Louis et à ses amis que ces objets étaient très précieux et qu'ils devaient être conservés dans un musée.

Louis et ses amis étaient fiers d'eux. Ils avaient vécu une grande aventure et avaient découvert des trésors cachés. Pierre avait été impressionné par leur travail et leur avait promis de les aider s'ils voulaient devenir archéologues plus tard.

Louis était heureux. Il avait trouvé sa passion et savait ce qu'il voulait faire plus tard. Il avait réalisé que les découvertes archéologiques pouvaient être passionnantes et que l'aventure était toujours au coin de la rue.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom du protagoniste de l'histoire ?

- Paul
- Lucas
- Louis
- Pierre

2) Quel métier veut faire Louis quand il sera grand ?

- Médecin
- Policier
- Vétérinaire
- Archéologue

3) Qu'a trouvé Louis dans son jardin ?

- Un téléphone portable
- Un vase en verre
- Un vase en argile
- Un vase en cristal

4) Que trouve Louis dans la boîte en bois qu'il a découvert ?

- Des jouets en plastique
- Des pièces de monnaie antiques
- Des bonbons
- Des cailloux

5) Où Louis et ses amis ont-ils trouvé le trésor caché ?

- Dans le parc
- Dans la forêt
- Dans la montagne
- Près de la rivière

Bonnes réponses :

1) Louis 2) Archéologue 3) Un vase en argile 4) Des pièces de monnaie antiques 5) Près de la rivière

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Archéologue: Personne qui étudie les civilisations anciennes et leur histoire à travers les objets qu'elle trouve.

Fossile: Reste d'un animal ou d'une plante qui a vécu il y a très longtemps.

époque romaine: Période de l'histoire de Rome qui a duré environ 500 ans, de 753 avant J.-C. à 476 après J.-C.

Détecteur de métaux: Appareil qui permet de trouver des objets métalliques cachés sous terre.

Celtique: Relatif aux peuples qui ont vécu en Europe occidentale et centrale à l'âge du fer.

Musée: Un lieu où sont exposées des œuvres d'art, des objets historiques ou scientifiques.

Précieux: Qui a une grande valeur, notamment en raison de sa rareté.

Conservés: Gardés dans un bon état, protégés de l'usure ou de la détérioration.

Passionnantes: Qui suscitent de l'intérêt et de l'enthousiasme.